

OBSERVATORIO MUNICIPAL PARA LA INCLUSIÓN SOCIAL

Actividades conjuntas Observatorio Municipal para la Inclusión Social y Cátedra de Inclusión Social





La Cátedra de Inclusión Social, que es un instrumento de colaboración entre la Universidad de Málaga y el Ayuntamiento de Málaga para construir, generar y transferir conocimiento sobre situaciones de exclusión social en la que podemos encontrarnos todas las personas en cualquier momento de nuestras vidas y las estrategias que favorecen la Inclusión de las personas y la mejora de su Calidad de Vida.

Dos de los proyectos de Difusión y Transferencia del Conocimiento son Cinefórum y Podcast:

 Cinefórum: "La justicia social está de cine" con Proyección de películas de temáticas sociales y Foro de debate con participación de profesionales de los servicios sociales y de profesorado de la Cátedra de Inclusión Social de la Universidad de Málaga.

Dentro del ciclo de Cine fórum "La justicia social está de cine" organizado por la Cátedra de Inclusión Social de la Universidad de Málaga, se realizó el pasado día 24 de mayo la tercera proyección en la sala del Ámbito Cultural sobre los efectos del desempleo, con la película "Los lunes al sol". Película dirigida por Fernan-

do León de Aranoa y protagonizada por Javier Bardem, Luis Tosar, José Ángel Egido, Nieve de Medina, Enrique Villén, Celso Bugallo, Joaquín Climent, Aida Folch, Serge Riaboukine y Luis Zahera.

Coloquio a cargo de:

- José Ramón López Martín, Sociólogo y Jefe de Servicio del Instituto Municipal para la Formación y el Empleo del Ayuntamiento de Málaga
- Joaquín Sánchez Espinosa, profesor de Trabajo Social y Servicios Sociales de la Universidad de Almería
- Podcast: "Voces de la Intervención Social" El Podcast que dialoga con los profesionales de la Acción Social. Programa de radio con el que se pretende dar a conocer el trabajo desarrollado desde la Cátedra de Inclusión Social de la UMA dando voz a los profesionales de la intervención social para hacer más visible las actuaciones, proyectos e intervenciones que se están llevando a cabo día a día desde los Servicios Sociales.

Podéis ampliar información en <u>www.uma.</u> es/catedra-de-inclusion-social



En la página web del Observatorio podéis encontrar todas publicaciones que se realizan en <u>www.</u> <u>observatoriosocial.malaga.eu</u>

Fuente: Equipo técnico del Observatorio Municipal para la Inclusión Social



Ayuntamiento de Málaga